

# Besuch bei der CDU im Haus der Abgeordneten

28.11.2022

## Gespräche mit den Polizeiexperten der CDU, MdL Thomas Blenke und MdL Christian Gehring.

Der Terminkalender der beiden Abgeordneten ist immer voll, gerade zum Jahresende. Umso mehr freuen sich BDK-Landesvorsitzender Steffen Mayer und seine Ständige Vertreterin Petra Wiesel auf den gemeinsamen Termin in Stuttgart. Im Haus der Abgeordneten geht es in den 3. Stock. Dort werden konsequent Energiesparmaßnahmen umgesetzt, es ist etwas düster im Gang. Das wird später noch beim gemeinsamen Bild Probleme bereiten.

Wir haben unter anderem unsere Schwerpunktthemen 2022 im Gepäck. Neben der aktuellen Debatte um das 4-Säulen-Modell ist das die Attraktivität der Kriminalpolizei und das Thema Polizeizulage. Diese muss dringend erhöht und sollte ruhegehaltstauglich ausgestaltet werden. Das ist ein dickes Brett. Kein Grund für uns, das Thema nicht anzusprechen. Zur Attraktivität der Kripo gehört auch die Zukunftsoffensive, da war doch was. Sie hat es erneut in den Koalitionsvertrag geschafft. Wir freuen uns auf Projekte und Maßnahmen, müssen natürlich auch selbst an der ein oder anderen Stelle anpacken. Das machen wir, denn wir haben einen tollen Beruf und eine interessante Arbeit.

Der [Entwurf für den Doppelhaushalt 2023/2024](#) ist online verfügbar. An vielen Stellen oder besser gesagt an allen Stellen muss gespart werden. Die Polizei kommt dabei noch recht gut weg, aber die Aussichten sind dann in Etwa so, wie die aktuelle Beleuchtung im Flur, düster. Apropos, für das Bild schaltet Christian Gehring dann doch ausnahmsweise noch ein paar zusätzliche Flurlampen dazu. Wir freuen uns auf unser nächstes Zusammentreffen im neuen Jahr.

Schlagwörter

[Baden-Württemberg Politik](#)

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)